

今年もまた新たな卒業生の旅立ちの日を迎える季節になりました。

ふりかえれば、あつと言うまの高校生活だったのではな

いですか、この三年間で、先生、先輩、同級生、後輩、家族との強い絆で結ばれたので

はないでしょうか。

晴れて卒業を迎えてられまし

今年もまた新たな卒業生の旅立ちの日を迎える季節になりました。

ふりかえれば、あつと言うまの高校生活だったのではな

いですか、この三年間で、先生、先輩、同級生、後輩、家

族との強い絆で結ばれたので

はないでしょうか。

晴れて卒業を迎えてられまし

同窓生の皆様方には常日頃よりお世話になり感謝申し上げます。同窓会の目的は会則第二条にあるように「会員の親睦を図り、母校との連絡を密にし、その後援をすること」であります。最高議決機関である同窓会総会は毎年六月に会長が招集し、一年間の活動計画や報告、予算決算等の審議、役員の選出、会則の改正や本会の目的達成に関する事項を審議いたします。十九年度総会では、本校創立六十周年記念事業として同窓会マイクロバス「勿高爽風号」の購入・活用、六十年記念誌の発刊、記念品の作製や贈呈等を行うことが決まりました。現在、バスの筆頭に有效地に活用させて頂いておるところでござ

同窓生のみなさん

校長 永山 定昭

二十一年度の総会で私は次のように挨拶をしました。

1 本校の創立記念日が五月二十八日であり、生徒にその意義と高校が出来るといふことがいかに大変であるかを話したこと。

この三点を中心に話しましたが、本当に高校が出来るることは大変なことでありますし、その苦労は同窓生の多くの方々は、直接、間接的に感じていることかと思います。また、本校について熱く話して



います。

今年度(平成二十一年度)の総会は六月二十日(土)に開催されました。例年より参加者が少なかったのですが、その理由の一つに総会案内の文書が届いていないとのご指摘を会場等で伺いました。学

るようにして参りたいと考えております。

会員の皆様方におかれましては会則に記載のとおり総会は基本的に六月開催ですの

で、日時、場所等が不明の場合は是非、学校へ連絡預けねばありがたく存じます。

た皆さん、御卒業、誠におめでとうございます。心からお祝いをもうしあげます。又、伝統ある勿来高校の同窓会員として皆さんを新しくお迎えできることを、非常に嬉しく思っております。

そして、同じ同窓生として皆さんを私達は応援しております。卒業は一つの節目であ



祝 卒業

同窓会会长 金成武夫

り、本校で得られた豊かな心と視野をもって現実を見つめながら、しっかりととした目的意識を持ち、好き嫌いという感情に流されず、相手の立場に立つて何事にも知恵をだし、努力して強く歩んでほしいと思います。

さて、世界中が百年に一度だと、いわれている経済危機

が、まだ続いているので争や対立、そして金融危機、政治混迷、環境問題、倒産、失業など、明るい光が、なかなか見えてきません、必ずや明るい光が見えてくる事を信じ頑張ってもらいたいのです。

いつの時代でもいろいろな模索しながら次の時代へ変化し政治、経済情勢が目まぐるしく変化する中、その担い手となる若い皆さんには急速に変化する社会の流れを、正しく判断する力を培うとともに、常にグローバルな視点で物事

を考えてください。

皆さんの輝かしい前途を心から祝福いたしますとともに、母校のますますの発展をお祈り申し上げます。

つながっていくものと確信しております。

時代の主役となることが、その力を發揮していただきたいと願っています。

伝統ある勿来高校の卒業生として、更なる母校の発展につながりさらに創立七十周年に

私はこの三年間で多くのことを学ぶことができ、充実した高校生活を送ることができました。その中で一番大変だったことは、進路を決めるませんでした。

高校入学当初は、自分のやりたいことが見つからず、悩んでばかりいました。しかし、自分でいろいろと調べて、学校でたくさんのことを探して、二年生の時、進路ガイダンスでいわき明星大学の先生の話を聴講したことがきっかけで、この大学へ興味を持ち

高校生活の中で、私が一番大変だったことは、進路についてのことです。

昨年は、アメリカで起きた「リーマンショック」により、日本も経済危機に陥ってしまいました。多くの企業が倒産し、数多くの失業者を産み出しました。私の兄も、その煽りを受け、職を失い、事態の深刻さを目の当たりにしました。高校卒業後は大学への進学を考えていた私も、家庭の事情から、就職することへと進路を変えることにしました。

ただ、経済不況の波は新卒者への求人に対しても影響を与え、有効求人倍率は例年の半分ほどでした。私はこの厳しい状況で就職できるのか、

夢に向かつて

三年三組
鈴木詩乃

かつて
一組 鈴木詩乃

ました。オープンキャンパスへも参加し、この大学で学びたいと強く考えるようになりました。三年生になつて受験する意志を固めてからは、合格できるよう、面接練習に励みました。合格通知を受け取ったときは、嬉しかつたです。

大学ではドイツ文化について学びたいと思つています。異文化理解を深め、将来は学んだことを活かせる職業に就きたいと考えています。

私がここまでこれたのは、先生方や家族や友人の支えがあつたからです。そのことを来を勝ち取るために

一組 金成憲男

先の見えない未来へ不安を抱きました。

そんな中、社会情勢は自分の力だけではどうにもならぬことがあります。自分の将来は自分で勝ち取るものだと考えました。積極的に職場見学に参加し、企業研究を進め、自分のやりたい仕事を見つけ出しました。入社試験へ向けて、面接練習などを熱心に行い、万全の状態で試験に志望の企業から内定を頂き、とても嬉しかつたことを今でも覚えています。

今後、社会人として責任の重さを忘れることなく、価値ある存在になれるよう、一生懸命取り組んでいきたいです。

自分の将来を勝ち取るために

A black and white portrait of a young man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a dark tie. He is looking directly at the camera with a neutral expression. The photo is set within an oval frame.

の力だけではどうにもならぬことがある。自分の将来は自分で勝ち取るものだと考えました。積極的に職場見学に参加し、企業研究を深め、自分のやりたい仕事を見つけ出しました。入社試験へ向けて、面接練習などを熱心に行い、万全の状態で試験に志望の企業から内定を頂き、とても嬉しかったことを今まで覚えていています。

三年三級 金成憲 甲

夢に向かつて

三年三組 鈴木詩乃

私はこの三年間で多くのことを学ぶことができ、充実した高校生活を送ることができました。その中で一番大変だったことは、進路を決めるごとでした。

高校入学当初は、自分のやりたいことが見つからず、悩んでばかりいました。しかし、自分でいろいろと調べて、学校でたくさんのこと学んでいくうちに、自分のやりたいことが見えてきました。そして、二年生の時、進路ガイダンスでいわき明星大学の先生の話を聴講したことがきっかけで、この大学へ興味を持ちました。オープンキャンパスへも参加し、この大学で学びたいと強く考えるようになりました。三年生になつて受験する意志を固めてからは、合格できるよう、面接練習に励みました。合格通知を受け取ったときは、嬉しかったです。

大学ではドイツ文化について学びたいと思っています。異文化理解を深め、将来は学んだことを活かせる職業に就きたいと考えています。

私がここまでこれたのは、先生方や家族や友人の支えがあつたからです。そのことを

自分の将来を勝ち取るために

回密會報協力

平成18年度より同窓会の皆様にお願い致しました「同窓会報協力金」ですが、本年度も多くの方々に御賛同をいただきました。心より御礼申上げます。今後とも、御賛同くださる方を徐々に増やし、母校と同窓会会員を結ぶ輪を広げ、同窓会運営財政の健全化及び同窓会活動の発展に取り組んで参りたいと思つております。

昭和28年3月卒	松本	光幸
昭和32年3月卒	田子	昭祀
昭和33年3月卒	岡部	孝平
佐藤 隆・山田	博通	
昭和34年3月卒	引地美美子	
三國 正義		
昭和35年3月卒	片桐	正尉
堀米 敏江・川井	渡邊	富次
昭和36年3月卒	山田	修昭
昭和37年3月卒	鈴木 洋子・緑川	孝光
安島 重利・大坪	恵里	
昭和38年3月卒	鈴木 信弘	洋子
黒田 裕子		
昭和41年3月卒	安島 保	
北郷 清一		
生方八重子・長久保		
昭和42年3月卒	吉田 光徳	
小野 修		